

Con renovado gimnasio partió una nueva versión del Campeonato Minero de El Salvador

Con un remozado estadio techado San Lorenzo se dio inicio al tradicional Campeonato Minero 2024 organizado por Codelco Salvador.

En el renovado recinto deportivo se realizaron obras de mejoramiento en baños, camarines, galeñas y se amplió el estacionamiento del recinto, para entregar mayor comodidad a los asistentes. Junto a ello, se pintó su estructura y se instaló un nuevo letrero de ingreso alimentado con energía solar.

Christian Toutin, gerente general de Codelco Salvador destacó “que nuestro Campeonato Minero es una tradición de décadas en el campamento, por lo que en nuestro objetivo de ser una ciudad que mira al futuro con el Rajo Inca, es que hemos querido renovar este recinto para entregar mejor calidad de vida a sus habitantes y especialmente, a los depor-

tistas de nuestra ciudad”.

El Campeonato Minero tiene sus inicios en la década de los 80 y se realiza cada mes de agosto, para el mes de la minería, en donde trabajadores tanto de Codelco como de empresas colaboradoras, en categorías hombres y mujeres, luchan por ganar la copa de campeones a estadio lleno.

La remodelación del estadio techado San Lorenzo se enmarca en el programa “El Salvador, Ciudad Deportiva”, que busca fomentar la actividad física entre sus habitantes, con nueva infraestructura, inaugurando en los últimos dos años el mayor parque deportivo de la provincia de Chañaral, con canchas gratuitas de fútbol, básquetbol, vóley playa y pádel, junto con las mejoras realizadas en el estadio N°1 y una cancha de handball para el campamento.